



TATA IBADAH

HARI MINGGU BENTUK IV

JEMAAT GMIM "DANIEL" KARUMENGA

Minggu 23 April 2023

PERSIAPAN

Koord. Penyelenggara Ibadah:

Marilah kita **berdiri**, dan memulakan ibadah ini dengan menyanyi :

P+J **" Into My Heart, Mari Masuk "**

*Into my heart, into my heart
Come into my heart, Lord Jesus
Come in today, come into stay
Come into my heart, Lord Jesus*

*Mari masuk, mari masuk, masuk hatiku
Ya Yesus, datang s'karang, datang tinggal
Dalam hatiku ya Yesus.*



PEMBUKAAN (Jemaat berdiri)

P Selamat pagi saudara-saudara,

J Selamat pagi saudara.

P Tema ibadah kita ialah: **"Berbahagialah Mereka Yang Tidak Melihat Namun Percaya"**

P Berhubung dengan tema ini kami telah memilih sebagai nas pembimbing dalam

1 Korintus 15 : 3 – 5

"Sebab yang sangat penting telah kusampaikan kepadamu, yaitu apa yang telah kuterima sendiri, ialah bahwa Kristus telah mati karena dosa-dosa kita, sesuai dengan Kitab Suci, bahwa Ia telah dikuburkan, dan bahwa Ia telah dibangkitkan, pada hari yang ketiga, sesuai dengan Kitab Suci; bahwa Ia telah menampakkan diri kepada Kefas dan kemudian kepada kedua belas murid-Nya."

P Doa Pembukaan:

P+J Menyanyi : KJ No. 216 **" Sang Kristus T'lah Bangkit "**



*Sang Kristus t'lah bangkit dan Dia menang,
kuasa si jahat telah di kekang.*

*Nyanyikan pujian, nyanyikan pujian,
Nyanyikan pujian gempita, gemar.*

Sang Putralah Raja perkasa benar.

PENGAKUAN DOSA DAN PENGAMPUNAN (Jemaat duduk)

P Sebelum kita membaca Alkitab sehubungan dengan Tema Ibadah dan merenungkannya, marilah kita memeriksa kehidupan kita dengan bertitik tolak dari dari Firman TUHAN dalam Alkitab.

P **Yesus berfirman:** *"Kasihilah Tuhan, Allahmu, dengan segenap hatimu dan dengan segenap jiwamu dan dengan segenap akal budimu. Itulah hukum yang terutama dan yang pertama. Dan hukum yang kedua, yang sama dengan itu, ialah: Kasihilah sesamamu manusia seperti*

dirimu sendiri. Pada kedua hukum inilah tergantung seluruh hukum Taurat dan kitab para nabi." (**Matius 22:37-40**)

P Bagaimana sikap kita terhadap TUHAN, Allah kita? Apakah kita sungguh-sungguh mengasihi Dia dan segala perbuatan-Nya? dan bagaimanakah sikap kita terhadap sesama manusia? apakah kita benar-benar mengasihi sesama kita ?

J *Patutlah kami mengaku: seringkali kami berbuat apa yang tidak kami kehendaki, yaitu yang jahat, dan seringkali kami tidak berbuat apa yang kami kehendaki, yaitu yang baik*

P Oleh karena itu, marilah kita merendahkan diri di hadapan TUHAN, Allah kita dan mengaku dosa kita kepada-Nya. Kita berdoa:

P Ya TUHAN, dengarlah!

J Ya TUHAN, ampunilah!

P+J Amin.

P+J Menyanyi: KJ No. 467:1-2 "**Tuhanku, Bila Hati Kawanku "**



*Tuhanku, bila hati kawanku terluka oleh tingkah ujarku,
dan kehendakku jadi panduku, ampunilah.*



*Jikalau tuturku tak semena dan aku tolak orang berkesah,
pikiran dan tuturku bercela, ampunilah.*

P TUHAN ialah Allah yang sudi mengampuni, pengasih dan penyayang, panjang sabar dan berlimpah kasih setia-Nya! (*saduran dari Nehemia 9:17c*)

J *Oleh karena itu, marilah kita memuji nama-Nya.*

P+J Menyanyi: KJ. No. 362 "**Aku MilikMu Yesus Tuhanku "**



Aku milikMu, Yesus, Tuhanku; kudengar suaraMu.

'Ku merindukan datang mendekat dan diraih olehMu.

Raih daku dan dekatkanlah pada kaki salibMu.

Raih daku, raih dan dekatkanlah ke sisiMu, Tuhanku.

P Pujilah TUHAN untuk selama-lamanya dan lawanlah dosa. Amin.

===== Puji-pujian Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu =====

DOA, PEMBACAAN ALKITAB DAN KHOTBAH (Jemaat duduk)

P Marilah kita berdoa:

P Marilah kita membaca Alkitab dalam

YOHANES 20 : 19 - 29

❖ *Nyanyian Sebelum Khotbah :*

P Khotbah

❖ *Nyanyian Sesudah Khotbah :*

PERSEMBAHAN (Jemaat duduk dan/atau berjalan)

P Marilah kita membawa persembahan kita, ke meja persembahan.

P+J Menyanyi: KJ. No. 381 " **Yang Mahakasih** "

1. *Yang Mahakasih, yaitu Allah; Allah Pengasih, pun bagiku.
Aku selamatlah, oleh kasihNya, oleh kasihNya, kepadaku.*
2. *Walau dirantai, oleh dosaku, walau dirantai ak terlepas,
Aku selamatlah, oleh kasihNya, oleh kasihNya, kepadaku.*
3. *Walaupun maut, upah dosaku, walaupun maut, mengancamku,
Aku selamatlah, oleh kasihNya, oleh kasihNya, kepadaku.*
4. *Allah mengutus, Yesus, Tuhanku; Allah mengutus, Sang Penebus.
Aku selamatlah, oleh kasihNya, oleh kasihNya, kepadaku.*
5. *Yesuslah Kurban, Tebusan dosa; Yesuslah Kurban, pun bagiku.
Aku selamatlah, oleh kasihNya, oleh kasihNya, kepadaku.*



Doa Persembahan (Jemaat Berdiri)

Diaken

DOA UMUM (Jemaat Duduk)

P Marilah kita berdoa:

WARTA JEMAAT

PENUTUP (Jemaat berdiri)

P+J Menyanyi: KJ No. 427 " **Ku Suka Menuturkan** "



*Ku suka menuturkan cerita mulia,
cerita Tuhan Yesus, dan cinta kasihNya.
'Ku suka menuturkan, cerita yang benar,
penawar hati rindu, pelipur terbesar.
'Ku suka menuturkan,, 'ku suka memasyhurkan
cerita Tuhan Yesus dan cinta kasihNya.*

P Jemaat yang kekasih, perhatikanlah nasihat firman TUHAN yang berikut:

Filipi 4 : 8 – 9, "Jadi akhirnya, saudara-saudara, semua yang benar, semua yang mulia, semua yang adil, semua yang suci , semua yang manis, semua yang sedap didengar, semua yang disebut kebajikan dan patut dipuji, pikirkanlah semuanya itu. Dan apa yang telah kamu pelajari dan apa yang telah kamu terima, dan apa yang telah kamu dengar dan apa yang telah kamu lihat padaku, lakukanlah itu. Maka Allah sumber damai sejahtera akan menyertai kamu."

P Sampaikanlah salam kepada jemaat yang tidak sempat beribadah, kepada orang-orang sakit, yang lanjut usia, dan semua yang kita jumpai.

P Dan terimalah berkat TUHAN:

"Kasih karunia TUHAN Yesus Kristus dan kasih Allah dan persekutuan Roh Kudus menyertai saudara sekalian."

J Amin, Amin, Amin (dinyanyikan)

~ SAAT TEDUH ~



**BPMJ dan PELAYAN KHUSUS
GMIM DANIEL KARUMENGA**

Mengucapkan:

SELAMAT HARI MINGGU

TUHAN YESUS MEMBERKATI